



**NO NOS FRENA EL CALOR
A EJERCER LA PROTESTA
A VER SI LAS EDILES
VAN CAYENDO EN LA CUENTA**

Manuel MEJÍA SÁNCHEZ-CAMBRONERO

A MASACRÍTICA Y A SUS COMPONENTE POR EL EMPEÑO PUESTO EN ESTA AVENTURA.-

Va caminando el verano
paso a paso a rienda suelta
dejando en su caminar
la presencia de su huella.
Julio su andar deja ver
mientras desciende la cuesta
y el SOL va vertiendo fuego
sin reparo a manos llenas,
desde su balcón celeste
que tiene la puerta abierta
para que sus rayos salgan
al interior sin pereza;
y con gran facilidad
nada más que el crisol vuelca.
A pesar de este trajín
que trae la naturaleza,
Masacrítica no para
sigue con sus bicicletas
montándose en sus pedales,

que al aplicarles su fuerza
todo el potencial motriz
es traspasado a las ruedas
que con diligencia giran,
se desplazan y te lleva
de un lugar a otro lugar
mientras que tú pedaleas.
Este sencillo vehículo
que se llama bicicleta,
se debe considerar
hoy ya como una respuesta
de mejorar el futuro
del caos que se genera,
dentro de grandes ciudades
cuando los coches se adentran
formándose unos tapones
que de ellos nacen problemas,
Teresa y Rosa Romero
parece que no se enteran

de la importancia que tiene
el uso de esta receta,
del fomento a qué se use
mucho más la BICICLETA.
Yo les tengo que decir:
concejala y alcaldesa,
si quieren una CIUDAD
más ágil y más abierta;
y sobre todo que esté
en línea con las primeras
del mundo, en movilidad
y en agilidad interna,
pónganse manos a la obra
y no le den ya más treguas,
háganos en CARRIL-"BICI"
para que Ciudad Real sea
una ciudad futurista
de las de "pro" ¡qué puñetas...!
.....